



# ひがしつ子

高鍋東小学校「学校だより」令和7年6月11日（水）文責：校長 黒木修志

明倫四徳  
仁・義・礼・智

## 5年生家庭科「お茶の入れ方」

5月28日（水）1～3校時に、5年生の家庭科で「お茶の入れ方」についての学習をしました。講師には、高島産業株式会社 宮崎支社 九茶 長野誠一郎 様に今年も来ていただきました。

おいしいお茶の葉もご提供いただき、緑茶の入れ方やお茶を入れるときに気を付けること、マナー等について詳しく教えていただきました。写真のとおり、生き生きと活動していた子供たちです。ご支援・ご協力をありがとうございました。



## 「タカナベカイドウ」植え替え

6月5日（木）に、栽培委員会の児童が、高鍋自然愛好会（坂田佐一郎会長）の皆さんにご指導いただきながら、町木の「タカナベカイドウ」の植え替えを行いました。下の写真は、その時の様子です。4か月前の2月には、実から種をとる作業を行い、種をポットに植えました。その中からしっかり芽が出て成長できた苗は少なかったのですが、今回ご提供いただいた苗を含め、元気に育つように、お世話を頑張りたいと思います。



## 認知症サポーター養成講座

6月5日（木）、高鍋町健康保健課のみなさんのご指導のもと、6年生が「認知症サポーター養成講座」の授業を行いました。認知症についての学びをとおして、人に対する優しさや思いやりの大切さを再認識し、認知症の方へ安心感を与える具体的な言葉かけや寄り添い方などスキルも得ることができました。これから自分にできる支援を考えるきっかけになったことと思います。



### 学校からのお知らせ

高鍋東小ホームページ <https://cms.miyazaki-c.ed.jp/1527/>



#### ➤ 緊急時保護者引き渡し訓練、ありがとうございました。

5月30日（金）の引き渡し訓練へのご協力、ありがとうございました。お忙し中、学校までお迎えに来ていただき、大変助かりました。天気予報を見ても雨のマークがずっと並ぶようになり、いよいよ本格的な梅雨のシーズンとなりました。数時間にわたって同じ場所で雨が続く線状降水帯も、いつ、どこで、発生するかが分からない時期ですし、最近では、局地的な集中豪雨も珍しくはなくなっています。これからも、学校として子供たちの安全を第一に考えてまいりたいと思います。今後とも、ご理解とご協力のほど、よろしくお願ひいたします。



### 【6月・7月の主な行事（予定）】

#### 【6月】

- 12日（木）クラブ活動
- 13日（金）スクールカウンセラー来校
- 16日（月）プール開き
- 17日（火）教育相談
- 19日（木）薬物乱用防止教室（5年）予定
- 24日（火）エイサー（5年）
- 26日（木）クラブ活動
- 27日（金）スクールカウンセラー来校

#### 【7月】

- 1日（火）全校集会 エイサー（5年）

- 3日（木）委員会活動
- 8日（火）生きものふれあい（1年）
- 9日（水）エイサー（5年）
- 10日（木）教育相談
- 11日（金）スクールカウンセラー来校
- 14日（月）河川安全教室（1年）
- 18日（金）終業式
- 19日（土）～夏休み
- 22日（月）海の日
- 22日（火）～25日（金）個人面談（希望者）